

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación",

## NOTA DE PRENSA № 052-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Porfirio Medina: "Poder Judicial y Ministerio Público están al servicio del poder político"

El Presidente Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, respondió a las polémicas declaraciones que hiciera la semana pasada el Presidente de la República, Ollanta Humala, quien, como se recuerda denunció que supuestamente en el Hospital de Jaén se está malversando dinero que fuera destinado a la construcción de esta obra.

"En ninguna parte del mundo, que yo conozca, un presidente está encargado de meter a la cárcel a la gente. Es más bien el Poder Judicial el que se encarga de estas tareas, no es el presidente. Esto demuestra con absoluta claridad que el Poder Judicial y el Ministerio Público son instrumentos al servicio del poder político", puntualizó Porfirio Medina, en referencia a lo dicho por Humala: "que no cesaría en su esfuerzo de meter a la cárcel a los corruptos".

Por otro lado, recordó que Ollanta Humala señaló en otra ocasión que al gobierno que se rebelaba le cerraba el caño y le imponía la Contraloría. "Nos está diciendo ahí (Ollanta Humala) que verdaderamente la Contraloría es también un instrumento de presión y chantaje a quienes no comparten su punto de vista", refirió Porfirio Medina.

El presidente regional dijo que estas actitudes no contribuyen en nada a tener una democracia maciza para el país, sino a convertir a las instituciones en una piltrafa. "Eso no lo aceptamos, estamos para que la democracia se fortalezca en el país. Y eso pasa por tener instituciones sólidas, fuertes, autónomas y democráticas en nuestra Patria", aclaró.

Asimismo, señaló que el Presidente de la República está mal asesorado; ya que, la demora de la construcción del Hospital del Jaén se debe a un tema arbitral y que si Ollanta Humala fuera coherente debería proponer, a través de su bancada nacionalista, cambiar la norma de Contrataciones del Estado.

Por último, recalcó que "Nosotros no hemos pedido ni un sol a Humala, ni nunca lo voy a pedir. Nosotros lo que estamos buscando es que se destine el recurso de los peruanos. No el dinero del presidente".



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



""Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

Se agradece su difusión Cajamarca, 30 de marzo de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA